

## ABSTRAK

**Muhammad Rovy, 2023.**

*Peran Penyuluh Agama dalam Upaya Meningkatkan Moral Pada Remaja Desa Bunipah Kecamatan Aluh-Aluh Kabupaten Banjar.* Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Prof. Dr. Nadzmi Akbar, M.Pd dan (II) Anita Ariani, S.Ag., M.Pd.I.

Kata Kunci : Peran Penyuluh Agama, Moral, Remaja

Penelitian ini berlatar belakang peran penyuluh agama dalam rangka melaksanakan tugas membimbing dan memberikan penyuluhan kepada umat untuk meningkatkan moral dan ketaqwaan kepada Allah Swt agar tercapainya suatu kebahagiaan hidup di dunia maupun di akhirat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran penyuluh agama dalam upaya meningkatkan moral pada remaja Desa Bunipah Kecamatan Aluh-Aluh Kabupaten Banjar dan mengetahui apa saja metode yang dilakukan penyuluh agama dalam upaya meningkatkan moral pada remaja Desa Bunipah Kecamatan Aluh-Aluh Kabupaten Banjar.

Jenis penelitian yang digunakan ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah penyuluh agama, orang tua, remaja dan tokoh masyarakat yang kemudian mengamati dan melakukan wawancara untuk mendapatkan informasi. Objek penelitian mencakup orang atau kelompok yang menjadi sasaran mengenai peran penyuluh agama dalam upaya meningkatkan moral pada remaja Desa Bunipah Kecamatan Aluh-Aluh Kabupaten Banjar. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data penelitian ini meliputi reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini : (1). Peran penyuluh agama dalam upaya meningkatkan moral pada remaja Desa Bunipah Kecamatan Aluh-Aluh Kabupaten Banjar yaitu melakukan pendekatan terlebih dahulu kepada para remaja dan melakukan upaya peningkatan moral dalam kegiatan keagamaan rutin dan kegiatan olahraga meliputi mengadakan kegiatan pengajian rutin, mengadakan kegiatan pelatihan dan kegiatan maulid habsyi rutin dan mengadakan kegiatan olahraga. (2). Metode penyuluh agama dalam upaya meningkatkan moral pada remaja Desa Bunipah Kecamatan Aluh-Aluh Kabupaten Banjar yaitu metode ceramah, metode dialog, metode konsultasi dan metode diskusi.